
FORMADO PELA ESCOLA COMPLEMENTAR DE CAMPINAS, EM 1907,

OBTENDO O PRIMEIRO LUGAR DA SUA TURMA, O PROF. JOSE DE CAMPOS CAMARGO• EMCOU

A SITA CARREIRA EM 19*)9, QUANLEI FOI NOMEADO DOCENTE DA ESCOLA MACULINA CAT

-FAZENDA VELHA, EM LIMEIRA, REMOVENDO-SE PARA A ESCOLA MASELINO DA S•DE E

MALS TARDE PARA O GRUPO ESCOLAR CEL. FLAMINIO FEIRREIRA DE LIMEIRA

AFEITO A MUSICA, O PROF. CSE DE CADMIES O.U,NARGO ORGANIZOU E

DIRIGIU INUMERAS FEST• ESCOLARES E PARTICIPA DA ORQUESTRA SINFONICA DO INTITUTO

MUSICAL CARIOS GOMES, DE LIMEIRA EM 1932, A CONVITE DO PROF. SUD MENNUCCI,

EXERCER FMCS DE INSPETOR ESCOLAI JUNTO A DELEGACIA DE ENSINO EMPIRAU * AS

CIRASA PARTICIPOU ATIVAMENTE DA REVOLUCAO CONSTITUCIONALISTA TENDO

COMANDADO A GUARDA DO PALACIO DO GOVERNO» COMO INTEGRANTE DO BATALHAO DE
VOLUN• •FTRLOS PROFESSORES

-

+EM 3945, F*L COTONADO NO DEPARTAMENTO DE EDUCACAO PARA

PRISTA CHEFIA DO ENSINO SECUNDARIO NORMAL, COMO TECNICO DE

- * SERVICOS JUNTO A E
*

E,DUCACAO V,ALENDO-SØ DA OPORTUNIDADE CONCLU BRILHANTEMENTE, O CURSO DE

: BACHAREL NA FACULDADE DE DIREITO DE SAO PAUTO EM 1946, FOI NOMEADO, POR

* CONCURSO, DELEGADO DE SINO EM ASSIS, TRANSFERINDO-SE MAIS TARDE, PARA RIO

CLARO ONDE SE APOSENTOU
*

* *AZ 1952 VOLTOU AS ATIVIDADES FORENSES NA CID,_ADE DE PIRACICABA,

MI* IRANDO CORN BRILHO INVULGAR SEMPRE SE EVIDENCIANDO, PELA CULTURA E BONDADE,

MAS AUSTERO E INFLEXIVEL NA DEFESA DA LEI, DA JUSTICA E DO DIREITO EXEMPLO DE

:U VIRTUDE E RETIDAO DE CARATER, MODELO DE ABNEGACAO E CULTUR CHEFE DE FAMILIA

•ODELAR, TOI SEMPRE ESTIMADO POR T•IOSQUE O CONHECERAM
* PASSA-SE AO

*:
-

U"..O SR. CII•OALBUQUERQUE (SERA REVULSAO DO ORADOR) (PARA

RECUSACAO SRA PRESIDENTE, FALECEU NA MANHA DE HOJE, Z*A CIDADE DE SAO PAULO,

U; O PARLAMENTAR E DESEMBARGADOR DR. FRANCIICO DE PAULA BERNARDES JUNIOR

*..* :- : TRATANDO-SE DE PERSEIDADE ILUSRE QUE M•ARCOU, EM CER.M EPOCA,

-E Z* HISTORIA POLITICO-ADMINISTRATIVA DE SAO FAULO, LIMA AMACACO AAS NAAMUESTA" CADAS, TENDO OCUPADO INTIMERES CARGOS DE RELEVANCA INERVEO DE PROCESSOR, A.E

+.; PARLAMENTARE DE MAGISTRADO, ALEM DE TER DESEMPENHADAS INCOES AE RETAN

* •DENTE DO BANCO DQ ESTADO, DESEJARIA, SRA PRESIDENTE, NA OPOPRTUNIDADE EM QUE

ENCAMINHEI A IMESS, JUNTAMENTE COM O NOBRE DEPUTADO ARARIPE SERPA, UM VOTO
.

-: DE PESAR POR EPASC INFAUSTO PSAMITO DESEJARIA REQUERER A V: EX_A. QUE A

E•.-- SEMBLA SE FIZESSE REPRESENTAR NYS FUNERAIS DO DTSEMBARGAAOR »RANCRACE CE
* * PAULA BERNSRDES JUNIOR, DEVERAO TER LUGAR HOJE, NA CIDADE DE SAO PAULO, AS

* QUE

-; * L7 HORAA, SENDO QUE O FERETRO DEVERA SAIR DO HIOSPITAL SAMARITANO

SENTIDO DA
*;* ' * E' O REQUERIMENTO VERBAL QUE ENDERECO A V. EXA., HQ

DEDIGNACAO DE COMISAO PARLAMENTAR, DE CINCO MEMBROS, PARA REPRESENTAR ESTA
* CASA COMO ULTIMA HOMENAGEM PRESTADA PELO PARLAMENTO DE SAO PAULO AO

INSIGNE HOMEM PUBLICO QUE VEIO DE FALECER NESTA ZR•IDRUGAD«.

+C: + A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O PRIMEIRO ORADOR INSCRITO
*

*TA IM PEQUENO EXPEDIENTE, O NOBRE DEPUTADO FRANCISCO FRANCO PAUSA TEM A

*'* ALAVRA O NOBRE DEPUTADO ARRUDA OASTANHO. PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE

DEPUTADO ONOFRE GOSUEN PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CEL.
GE++•-'

.:C L•TIDO MARTINS
' - O SN. CEL. GERALDO MARTINS (SEM REVULSAO DO ORADOR)

-C'-•'•BRA. PRESIDENTE E ARS DEPUTADOS, O CIRCULO MILITAR DE SAO PAULO E UMA

ENTIDA :QE COM ELEVADA FINALTDADO-REPRESENTATIVA NO SEIO DA SOCIEDADE PAULISTANA, QUAL

**.:** SEJA A LE APROXIMAR E UNIR CIVIS E MILITARES, BEM COMO SUAS FAMILIAS, EM TORNO
U * F: D,'L AGREMIACAO QUE SE DESTINA A PROPARCIONAR-LNES ANUENZE RECREAAO E CINTURAS,

;* I. CONTRIBUNINDO EFETIVAMNTE PARA FORTALECER OS ALCOO SOCIALS EXISTENTES,

ESTIMALAS *DN O COAVI MAIS INTIMO ENTRE CIVIS E MILITARES -

* A ENTIDADE EM APRECO CONGREGA EM SEU SELO: OFICIAIS DO EXERCITO,:*

* MARINAM A AEROMETRIA DAS GUARNICOES LOCAIS E DA FORCA PUBLICA DO ESTADO, E
*

OICIAL RA RESERVA SEGUNDA CLASSE, QUE FIZERAM SEU CURSO NO C. P. O..R., A

*

/-':(ET,A AHL PUJO E QUE ESTAO NA V/DA CIVIL, A QUAL PERTENCEM, COMUNGANDO

TO/*,:: DOS NTM• OBJETIVO COMUM, QUE E A CNSTRUCAO DA GRANDEZA DE SAO PAULO.

O CIRCULO MILITAR DE SAO PAULO ABRIGA EM SEU QUADRO SOCIAL CERCA DE
*

.***

*%* QUATRO MIL SOCIOS, CABE•NDO DESTACAR AINDA QUE INTEGRAM A SUA DIRETORIA

ELEMEN¿ .* TES CISQ.% REUNINDO SEUS ESFORCOS E «)LABORANDO, MUTUAMENTE, PARA O

ENGRANDECE MENTO DA INSTITUICAO QUE OS CONGREGA

*+ PRESENTEMENTE, A ENTIDADE ESTA EMPENHADA NA CONCLUSAO DAS OBRAS

**.:.:* EM CURSO PARA EDIFICACAO DE SUA SYLLE PROPRIA, EM TERRENO A RUA ABLIO SOARES,

**/*: CEDIDO, EM COMODATO, PSLA PREFEITURA DE SAO PAULO QUE, NUM GESTO MUITO

1OUVAVEL E COMPREENDENDO OS ELEVADOS FINS VISADOS, PERMITIU A SUA CESSAO OS

BABAS DA CONSTRUCAO SOB ACAO DE TODOS INTEGRANTES DO CIRCULO
* SE PROCESSAM A OS

I MLITAR CONTANDO TAMBEMM COM O ALTO PATROCINIO DO EMINENTE GENERAL DO EXERCITO

**:. ENLO CALO DE ALBUQUERQUE LINS, COMANDANTE DO IIO EXERCITO, SEDIADO NESTA

CAPITA A ENTIDADE FOI RECENTEMENTE CONSIDERADA DE UTILIDADE PUBLICA, ATRAVES DE

*EI VOTADA POR ESTA ASEMBLEIA E SANCIONADA PELO AR. GOVERNADOR DO ESTADO

+-* - COM ESTA JUSTFICATIVA ENCAMINHAMOS A CONSIDERACAO DA MESA O

SE.•I•:(-.Æ.LINTEPROJETO CE LEI:

V (LE) DISOE SBRE A CONCESSAO DE AUXILO

:* + + ARTIGO 1.O FICA O PODER EXECUTIVO AUTORIZADO A CONCEDER NO

PRE-• PENTE EXERCICIO CIRCULO MILITAR DE SAO PAULO, SEDIADO NESTA CAPITAL,- AO

XILICO DE CE* 15.000.C00,OE (QUINZE MILHOES DE CAIRNS DESTINADOS UM

AU- DA.! OBRAS DA SEDE DA ENTIDADE A CONCLUSAO- ,

*+*+, :.* - AO PREVISTO LEI,

NESTA

ABERTO ARTIGO 2.0 A FIM DE ATENDER AUXILIO FICANA SECRETARIA AA FAZEN•,A, UM CREDITO ESPECIAL DE CES 15.000.000,00

(QUINZE FILHOOS DE CRUZEIROS),

A, .* PAR'AGRAFO UNICO O VALOR DO

* PRESENTE CREDITO
* SERA COBERTO COM OS

VIIIRECURSOS PROVENIENTES CO PRODUTO DE OPORACOES DE CREDITO QUE A MESMA SECRETARI•

•.C¿C•, LICA AUTORIZADA A REALIZAR, ELEVADO O LIMITE LEGAL DESSAS OPERACOES DA PORCENTAEMGEM NEC¢.•ANA A EXZECUCAO DA PRESENTE LEI.

+:* ARTIGO 3.O ESTA LEI ENTRARA VIGOR NA DATA DE SUA PUBLICACAO,

EM

ARTIGO 4.O REVOGAM-SE DISPOSICOES EM
AS CONTRARIO",

+-:+' ERA O QUA TINHA A DIZER

* A SRA RESIDENTE TEM A PALAVRA NOBRE DEPUTADO LAARABU.

FLUI JUNIOR - O
- , UAUA TEM A PALAVRA O E DEPUTADO MURILLO SOUSA REIS

.....O . IURILLO........SOUSIT REIS T•EM REVZSAO DO ORADO

RESENE SRAE •RS. DEPUTADOS, TEM ALGUNS SRS DEPUTADOS, **

OCUPADO ESTE TRIBA PARA RECLAMAR DO SR. DIRETOR NESTES ULTIMOS DIAS,

*** AGUAS PREZAS JUNIOR, TUNA MELHOR DE TRANSITO, CORONEL VICENTT

I*::* CIVIS QUE LA PRESTAM CS SEUS SERVICOS,SELECAO E FISCALIZACAO NO SELO DOS

GUARDA•-•,-+ HOMENS SABEMOS QUE ESSE CORPO DE SERVIDORES PUBLICOS, NA SUA MAIORIA,, SAO

** DE BOA EDUCACAO, DISCIPLINADOS CORTEJES
T•RISTAS; MAS SABEMOS TAMBEM E ATENCIOSOS PARA COM CS

ME**' - QUE NAO DEVEMNECER NO MEIO DOO ATARDAS DO QUE EXISTEM ELEMENTO PERMA

:''* EXATAMENTEAINTIMACOMOEDUCZ'CAO,POVO. TAO NECESSARIASERVICO DE TRANSITO, POR SE TRATAR DE ELEITOS

GIRARA UM SERVIDOR PUBLICO QUE TRATA

DIRE•'*U,*I*: - UM EXEMPLO DE PESSIMO SERVIDOR PUBLICO E O GUARDA DE TRANSITO

3083, QUE NAO SABE HONRAR A FARDA QUE VE-STE HA DIAS, N.

*I ESTAVA FAZ-ME E QUE MESMO SABENDO QUE

- - COM O DEPUTADO

* VIDO RESPEITO, DIZENDO AINDA QUE ORA OCUPA A TRIBUNA, FACULTOU-LHE COM O

DEQUE NAO TINHA MEDO DE DEPUTADOS,

*+,*DE TRANSRAOENTENDEMOS QUE MESMO O DEPUTADO ESTASUJ EXT*O A PUNICAO, NO CASO

,*U * DO CODLOG. DE TRANSITO, NAO ENTENDEMOS E
** ADMITIR MAS NAO PODEM

U=,D.•+• QUE O GUARDA DE TRANSITO NAO TENHA O DEVIDO RESPEITO *E UM DEPUTADO,

FIZEMOS UMA QUEIXA SR. DIRETOR DE TRANSITO E NC'
- -. AO S. EXA JA

:: * FORMOU POR TELEFONE, QUE O REFERIDO GUARDA SERA DEVIFDAMENTE PUNIDO ESP•

: RAMOS QUE ASSIM SEJA, POP, O SE O REFERIDO GUARDA TEVE A CORAGEM DE DESREP

*.****. RE'TAR UM DEPUTADO O QUE NILO PODERA FAZER NA PRESENCA DE UM CIVIL?

- TRIBUNA, CEL. VICENTE
.* JA TEMOS, AZIUMAS VEZES, ELOGIADO, DESTA O

. AGUAS REZAS JR., MUI DIGNO DIRETOR DO SERVICO DE TRANSITO DESTA CAPITAL,
* QUO

:;'.:AENIPRE SOUBE E SABERA DESEMPENHAR A SALA MLSO COM ELEVADO BRILHANTISMO,

:A**.: MAS NAO POERIO DEIXAR DE FAZER A QUEIXA, POB SO DESEJAMOS COLABORAR CORA

. * 8. EXA. PARA QUE, DELTA FORMA, POSSA CONTAR C,OM ELEMENTOS CAPAÆS DE O AUXILIAR

NESSE ARDUO E MAGNIFICO TRABALHO, QUE E O DE DIRIGIR O DEPARTAMENTO DO SER.-* VT¢O DE TRANSITO

DO ESTADO DE SAO PAULO.

ERA O QUE TIRA A DIZER

A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CARLOS
* -

HERLANIA

9. ' O SE. CARLCOS KERLAKIAN REVISAO DO ORADOR)
* (SEM* SRA

:-'.* PRESIDENTE E NOBRES SRS DEPUTADOS, DE RETORNO DO NOR/ESTE BRASILEIRO, ONDE

ESTIVEMOS NA QUALIDADE DE INTEGRANTE DA COMISSAO PARLAMENTAR DE INQUERITO, CRIADA

PARA APURAR AS CONDICOS DO MERCADO DE OLEO COMESTIVEL DE DE ALGODAO,

* - CAROCO

-

U- PRODUTOAPRSENTACAOE.STE DOQUERELATORIOATINGE ATUALMENTEFINAL DESSEPRECOSORGAO,EXTORSIVOS,ADIANTARDEVE MOS, ANTESPONTOALMEDE VISTA(A

O NOSSO

ACCERCA DE,SSE MONTOSO ASSUNTO -*

EXAMINANDO DESA PROBLEMA *IN LOCO", CHEGAMOS A CONCHO DE CUE

LA§O SE JUSTIFICA ESSA ALTA ASSUSTADORA DO PRECO DE¿SE PRODUTO, POIS AS ALEGACEOS

D*S INDUSTRIAIS DO O!EO NAO PROCEDEM JA QUE A MATERIA PRIMA UTILIZADA, QUE

' * •MTAVA 6 7 CRUZELLES QUILO PROXIMO PASSADO, QUAN-O OLEO
. A POR NO ANO O EM

-* VENDIDO A 80 CRUZEIROS A LATA, NAO TEVE O SEU PRECO MA:JORADO NA PROPORCAO DB

•AUMENTO DE.SSE PROOU MANUFATURADO, POIS AGORA, QUANDO O CAROCO DE ARTIGODA
-: FCL VENDIDO A 6 OU 8 CRUZEIROS, E * NO FIM DA SAFRA ALCANCOU O PRECO DE 10

- CRUSOS OLEO P,A,SOU A CUSTAR 140 CRUZEIRO .•ENDO OPORTUNO ACRESCENTAR AINT•S
- O
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'*) 1*' R T O OCULTE

- ES(AS D* SAO PAUTO (ESTADOS UNIDOS DO RASIL

QUE A ATUM PRODUCAO DE CARACCO DE ALGODAO FOI A MAIOR DOS ULTIMOS TRES ANOS,

CEGANDO A ATINGIR A 80 MUNHOES DE QUILO

A REALIDADE E BEM OUTRA, OU MELHOR, A GANNINA DOS PRODUTORES FALA

MAIS ALTO EMHOX:COM SACRIFICIO DO PORO BRASILEIRO QUE. NAO PODENDO PRESCINDIR

DES_SE ALIMENT, E OBRIGADO A ADQUIRI-LO PELO PRECO PEDIDO AS GRANDENE FIRMAS

QUE IND•KSTRIALIZANT O CAROCO DE ALGODAO FINANCIARE AS SAFRAS DOS PEQUENAS

LAVRADORES O QU II•ES PERMITE O CONTROLE DO PRECO DES»A MATERIA PRIMA
-

POR EUTRO LADO, CHEGOU AO CONHECIMENTO DA COMISSAO QUE EXISTEM

GRANDES DEPOSITAS DE OLEO DE CAROCO DE ALGODAO DENEGADOS AO CONSUMO, POOLS OS

EUS AS MEMAS AGUARDAVAM A ALTAPROPRIETARIOS, GRANDES FIRMAS BUCHNA CITADAS,

PARA OFERECE-LAS AO MERCADO

ESSES ELEMENTOS NOS PERMITEM AFIRMAR SER PROVALVEL A REDUCAO DOS

PRECOS VIGENT• L,ARA ESSE PRODUTO, BASTANDO PARA TANTO QUE OS ORGAOS

COMPETENDECLARO DO DE ALGODAO, IMPLICARATENTES LIXEM O PARA O PRECO CAROCO O QUE

NA BAIXA DO CUARTO DO OLEO COMESTIVEL

O RELATORIO A SER APRESENTADO PELA COMTESSA PARLAMENTAR DE

INQUERITO, APRESENTARA AS CONCLUSOES FINAIS D•SE ORGAO A RESPEITO DO ASSUNTO,

PROPONDO MEDIDAS QUE SOLUCIONARAO E.•E GRAVE PROBLEMA, TRABALHO ESSE QUE FOL

LEOARDO BOM TERMO GRACAS A DEDICACAO E A OPEROSIDADE DO SEU PRESIDENTE, DEPUTADOA

FARABULINI JUNFO.', DOS DEMAIS MEMBROS, DEPUTADO GUSTAVO ARTIN E ONOFRE

GOSUEN, BEM COMO A VALIOSA ASSISTENCIA DOS TECNICOS DA COFAP, SRS CLIVAM

VIARIA E ASSIS CORREA NETO -

NAO PODERIAMOS TAMBEM, NESTA OPORTUNIDADE, DEIXAR DE RECONHECER

A INESTIMAVEL COLABORACAO DOS HOMENS DE LRNPR-•NSA« JONE DONANGELO, DOS

CNIDARIOS ASSOCIADOS", E JOSE MAGALHAES CHAVES, DA ULTIM HORA", QUE

ACOMPANHARAM DE PERTO ** TRABALHOO DA COMISSAO, DANDO CONHECIMENTO AO POVO DE SAO

PAULO E DO BRASIL DOS TRABALHOS REALIZADOS POR E&SE ORGAO

A SIDÆ PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE JACOB ZAETBIL.

O SR. JACOB ZVEIBIL (SEM REVISITO DO ORADOR) - SRA

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS SAO PAULO, CIDADE SEM TRANSPORTES, CIDADE DENCIADA E,

ASSIM POR DIANTE PODERNOS IR ARROLANDO AS DEFICIENCIAS DE QU.* SE RESSENTE, NA

ORBITA DOS SERVICOS PUBLICOS ESSENCIAIS, NE.•A PROGRESSISTA CAPITAL

COM EFEITO, GRACAS A INICIATIVA PRIVADA CIDADE CRESCE EM TODOS OS

SENTIDOS TANTA SOBE PARA O AR, PELA INCESSANTE CONSTRUCAO DE GRANDES

EDIFIICOS COMO .SE DESENVOLVE HORIZONTALMENTE, CONQUISTANDO NOVAS AREAS PARA A

POPULACAO

NOVA« VILAS E BAIRROS RESIDENCIAIS ASSIM COMO NOVOS PARQUES FABRIS,

VAO SURGINDO, TODOS OS DIAS, DESPEITO DE TODAS AS FALHARA E DEFICIENCIAS NOS

SERVICOS PUBLICOS ESSENCIAL

CONTUDO, E DE ESPERAR-SE QUE AS DEFICIENCIAS UM DIA TENHAM FIM

O PROBLEMA DO TRANSITO EM SAO PAULO DEPENDE MAIS DE INICIATIVA

E DE ORGANIZACAO DO QUE DE GRANDES RECURSOS FINANCEIROS, PELO MENOS DA MONTA

DOS QUE SAO EXIGIDOS PARA OUTROS SERVICOS COMO O DE AGUA E EEGOTOS.

UM PLANO RACIONAL DE VIACAO, VISANDO, AO MESMO TEMPO, O

DESCONGESTIONAMENTO DO CENTRO URBANO MELLOR APROVEITAMENTO DOS VECULOSE O

EMPREGADOAO NO TRAMSPORTE COLETIVO, NAO EXISTE, NEM NO ESTADO, NEM NO MUNIPIO

O QUE EXIII E FALTA DE BOA VONTADE -

E' DE PERGUNTAR, NO ENTANTO, O QUE TEM SIDO FEITO PELOS PODERES

RESPONSAVEIS PARA CORRIGIR ESTAS ALLAS TAO CLAMOROSA DE EFEITOO FORTEMENTE

GATIVOS PARA TODA A COMUNIDADE, QUE TEM O DIREITO EDE EXIGI CONDICOES DE EFING

CIENCIA E PCS.STEZA NO FNCIONAMENTO DOS SERVICOS PUBLICO

POR QUE NAO SE ESTUDA, SERIAMENTE, UM PLANO, DE MANEIRA A APROVEITAR E
*

AUMENTAR, RACIONALMENTE, OS CONTINGENTES DE GUARDAS NOS SERVICOS DE TRAFEGO?

OS INTERESSES DA POPULACAO PAULISTA NAO PODEM CONTINUAA ASSIM

POSTADAS

"SALVE-SE PUDER" E EXPRESSAO EXATA QUALQUER

RACTERIZAR BALBURDIA QUEMTRAFEGO LARGOA DA CONCORDIAPARA PESSOACAA DO NO

O PEDESTRE NAO TEM VEZ, ONDE TUDO E CONFUSAO, BARULHO E TMPELIA.

ATE PASSEIOS DA PRACA ESTAO OCUPADAS POR ANACAN E VENDEDORESOS

AMBULANTES

PARA ATRAVESSAR LATERAL DO LARGO, MARTIRIO DO PEDESTRE
- AS RUAS COMECA O

E' PRECLUSO ATENCAO E AGILIDADE

AO LADO DA AVENIDA RANGEL PESTANA TRAFEGO E TAO INTENSO

DLFLCLLMENTE O QUESE CONSEGUE PANSA NA ENTRADA DO VIADUTO, QUE JA NAA COMPARTA O

TRAFEGO, O EMPACO PARA QUE OS PEDESTRES ESP-OREMM UMA BRECHA ENTRE OS AUTOMOVEIS,

NIBES CAMINNHOES LAMBRETAS, NAO TEM MAIS DE UM METRO

OS PASSAGEIRAS QUE DESEMBARCAM NA ETACAO ROOSEVELT TOMAM CONTACTO

DIRETO COM A BALBURDIA, E ATRAVE,SSAM DESORIENTADOS ENTRE OS CARROS, SUJEITOS FLA

ENRESM ESMAGADO ENTRE ELEA

E GUARDAS DE TRANSITO? ESSA PERGUNTA A MENTE TODA HORAOS VEM A

E OS SINAIS PARA A PASSAGEM DE PEDESTRES FASSAE OUTRA PERGUNTA, DAQUELES QUE

ADQUIREM CORAGEM PARA ENTRAR NO MEIO DO TRAFEGO PARA ATRAVESSAR O LARGO DA

CONCORDIA,

SFS DEPUTADOS, O DESAPARELHAMENTO DA D.S. PARA CUMPRIR SUAS

IMPORTANTES FUNCOES TEM SIDO REITERADAMENTE EXPOSTO, INCLUSIVE PELOS RESPONSAVEL,|

PELA REPARTICAO ESPECIALIZADA

EXISTE UMA SUCESSAO DE DESASTRES E MORTES POR ATROPELAMENTO POSITIS

VAMENTE ALARMANTE, QUE NOS CONDUZA ADMITIR A FALENCIA CATASTROFICA DOS

ORGANISMOS DO TRAFEGO, NO CASO A D.S. PARA ASSEGURA•AO POVO UM MINIMO DE

GAZANIA DE SEGURANCA.

SK SUA PRESIDENTE TEM PALAVRA NOBRE DEPUTADO JOOSE FE,

CICLO CASTELLANO

- - A O

O SR. JOSE' FELICIO CASTELLANO (SEM REVISAO- DO ORADOR) *

SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, JA, POR MAIS DE UMA VEZ, TENHO CUIDADO DO

PROBLEMA REDUCAO DVS GASTOS MILITARESDA NO ORCAMENTO DA REPUBLICA, DANDO

PROSSEGUIMENTO A CAMPANHA DO DEPUTADO FRANCO MONTERE, REPREENTANTE DO PARTIDO

DEMOCRATA CRISTAO QUE ILUSTROU, COM SUA PRESENCA CULTA PATRIOTICA EETA

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA EAQUELE PARLAMENTAR DEMOCRATA CRISTAO VEM ESSA

CAMPANHA, NAO .SO EM NC.•PAIS, COMO EM OUTROS DA AMERICA JA TEVE OCASIAO D*

PROMOVENDO

FAZER OUVIR NO CHILE, URUGUAI, PERU E ARGENTINA, DEFENDENDO TESESE

ESPOSANDO REAL BRILHO DEDICACAO, NO CHILE, CONSEGUIU RETUMBANTEA QUEVITORIA,VEMCOM E

POIS AS SUAS IDEIAS FORAM TAO BEM ACEITAS A PONTO DE SER PROPORTA UMA REUNIAO DE

CHANCELERES PARA DEBATER A QUESTAO AGORA, TEVE OPORTUNIDADE DEPUTADO FRANCO

MONTERO DE DEFENDER SUA TESE NA VENEZUELA, PORA OCASIAO DO SEGUNDOO CONGRESSOA

INTERAMERICANO PRO DEMOCRACIA LIBERDADE NESSE

DUCADO DOS GASTOS MILITRES FEI ABORDADOE ATRAVES DE PROJETTCONGRESSO,DE RESOLUCAOO PROBLEMAENCAMINHADODA RE..

POR F•ANCO MONTORO

CREIO QUE A QUESTAO DEVE MERECER A ATENCAO DESTA CASA E, NOTADAMENTE,

DOS DEPUTADO FEDAIS O VULTO DAS APLICACO• EM GASTOS MILITARES ELEVA-SE,

ANUALMENTE, DOII BILHAS DE DOLARES, NACOES LATINO-AMERICANAA NMS *-N GERAL, OS

ARMAMENTOS ADQUIRIDOS SAO OBSOLETOS, INADEQUADOS ARCAICOSE SAO ARMAS

ULTRAPASSADAS,, ADQUIRIDAS ATRAVES DE FACILIDADES QUE PODERAO SER CONSIDERADAS

MALEITAS TAIS AS CONCESSOE QUE SE FAZEM

MAIS FRISANTE AINDA TORNAR-SE-A SE CONSTATARMOS QUE OS GASTOS

MILITARES NAS NACOES LATINO-AMERICANAS ELEVA-SE CERCA DE 30% DOS ORCAMEN

ENQUANTO AQUE APENAS 10% SAO DESTINADOS A EDUCACAO, 6% A SAUDE E 8% A

AGRICULTURA, NUM CONTRASTE VERDADEIRAMENTE ENTRLSTECEDOR. N* ,ORCAMENTOS

BRASILEIROA, TODOS CONHECEMOS A ELEVADA PERCENTAGEM QUE E DEDICADA AS FORCAS

ARNAS EM DETRIMENTO DA EDUCACAO, DA SAUDE E DA AGRICULTURA VE-SE,

PORTANGRATUIDADE DA QUESTAO, SUA IMPORTANCIA E, SOBRETUDO, A RELEVANCIA DOASTO, A

SUNTO, QUE PRECISA MERECER DOS PA/SES LATINO-AMERICANO MELHOR ATENCAO E

ACURADOS ESTUDOS

- ASSUME A PRESIDENCIA O SR. ABREU SODRE

DAI A SUMA IMPORTANCIA DA PROPOSACAO DO DEPUTADO FRANCO

MONTORO, QUE RECOMENDA A TODAS AS NACOES DA AMERICA LATINA A CONCELEBRACAO DO

ACORDO CONTINENTAL TENHA FINALIDADE REDUCAO GRADATIVA CONJUNTA DOSQUE POR A E

GASTOS MILITARES, PARA QUE, GARANTIDA SEGURANCA INTERNA, EXCEDE •TESA OS RECURSOS

JERE EMPREGADOS EM PLANES DE DESENVOLVIMENTO ECONOMICO E DA ELEVACAO DO

NIVEL DE VIDA DA POPULACAO DESTA TRIBUNA, APELO PARA O CONGRESSO NACIONAL, NO

SENTIDO DE DAR AO A•UNTO A IM.T•RTANCLA QUE O MESMO MERECE, POIS

NECESSITASSES DE UMA POLITICA DESARMAMENTO A FINA DE POSSIBILITAR A IMPLANTACAO DE

UM CLIMA DE ANAIDE E CONCORDIA QUE POSSIBILITARA INCLUSIVE, A APLICACAO DE

RCURSOS NA SOLUCAO DE OUTROS PROBLEMAS DE MAIOR ALCANCE POPULAR E QUE VEM AO

ENCONTRO DO PROPRIO INTERESSE DAS CLASSES AFORTUNADASMANDE-NOS

SR. PRESIDENTE, DESEJO FAZER UM AP+LO A V. EX.ª. O HONRADO

GOVERNADOR DO ESTA,DO ENVIOU A ESTA CASA PROJETO (LE LEI QUE CONCEDE ISENCAO

RISCAL AOS SINDICATOS QUE ADQUIRIREM TESTONE PARA A INSTALACAO DE SUAS SEDES

TODAVIA, ATE O MOMENTO, O PLENARIO NAAO PSDE APRECIAR A MATERIA CMO SE TRAT0•

DE ASUNTO DE RELEVANCIA CUJA DECISA,O EMPENHAM INUMEROS SINDICATOSE EM SE

DE PROJETOTRABALHADORES,VENHA APELOPLENARIOA V. F,XA., N SENTIDO DE TOMAR PROVIDENCIAS PARA QUE

O A

O •SR. PRESIDENTE APRESIDENCIA TEM IMENSA HONRA DEA-

ANUNCIAR A VISITA DO SR. PRESIDENTE DA ASEMBLEIA LEGISLATIVA DE SERGIPE,

NOBRE DEPUTADO ANTONIO TORRES JUNIOR, QUE TRAZ DE LA A SAUDACAO DAQUELE POVO

IIMAO.

TE CERTEZA DE CONTATES CONSTANTE CONTRIBUIRAOMMES QUE ESSES PARA A

COEXISTENCIA DESTA PATRIA CADA VEZ MAIS UNIDA ESTA, A SAUDACAO QUE O

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE SAO PAULO FAZ AO DIGNO VISITANTE, PALMAS

TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO FARABULINI JUNIOR,
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